
Zusatzfrage von AM Dr. Pacyna 
Kann die Stadtverwaltung darauf achten, dass zukünftig bei den Stadtplänen ein 
Erscheinungsjahr angegeben wird? 
Antwort: 
Ja. 
 


